

Cuba: Aumenta matrícula en enseñanza de la lengua y cultura de China



La Habana, 23 nov (RHC) Arsenio Alemán Agustí, director del Instituto Confucio, de la Universidad de La Habana, informó este 23 de noviembre que aumentó en cerca de 600 alumnos la matrícula inicial del actual curso docente, en su sede del Barrio Chino, en la capital de Cuba.

El catedrático declaró a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que están inscritas mil 019 personas, en su mayoría adultas, organizadas en 51 grupos de estudio, en los niveles básico, intermedio y avanzado.

"También hay 244 niños y adolescentes en 21 equipos, del primero al quinto grado de instrucción de la lengua china", agregó.

La Universidad de La Habana incorporó a sus actividades académicas, la enseñanza de la lengua y la cultura chinas, al inaugurar el 30 de noviembre de 2009 el Instituto Confucio, lo que significó la ampliación de las relaciones político-económico-sociales entre Cuba y la República Popular China, iniciadas en 1959.

Más de dos mil cubanos han tomado clases de manera completamente gratuita en el referido Instituto, siendo esta la única sucursal de la red de establecimientos que imparte los cursos, libre de costo.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/113009-cuba-aumenta-matricula-en-ensenanza-de-la-lengua-y-cultura-de-china>



Radio Habana Cuba